



Webinar de Gasco
“Oportunidades y Desafíos para el Gas Vehicular en Chile”

26 de agosto de 2020

Este Webinar organizado por Gasco abordó temas sobre las ventajas que ofrece el gas vehicular en el proceso de transición energética.

Se destacó la importancia de la nueva normativa, que permite la conversión de vehículos particulares oficializada por el Gobierno, y que abre nuevas posibilidades y desafíos, además de los mecanismos de seguridad asociados a la conversión.

Este webinar contó con la participación de Filipa Rio, Sustainable Mobility Director de la World LPG Association (Asociación Mundial de Gas Licuado); Fernando Ledesma, gerente de negocio transporte de Gasco; y Rodrigo Benítez, gerente general de RTI.

Filipa Rio inició el seminario y se refirió a diversos casos de éxito respecto al uso de gas licuado como combustible en países como Turquía, España o Corea del Sur, donde el gobierno impulsa distintos incentivos y subsidios para lograr, por ejemplo, que el 95% de los taxis funcionen a gas licuado, como sucede en las ciudades surcoreanas. Asimismo, enfatizó sobre la importancia de generar sinergias entre el gobierno, la industria automotriz y los proveedores de gas licuado, precisando que “el gas licuado es el combustible que nos llevará a un futuro sustentable”, señaló la representante de la WLPGA.

MundoChile, a través de su plataforma digital habilitada, sostuvo este importante y exitoso evento, integrando la tecnología que permite a sus intérpretes simultáneos traducir un evento en vivo de manera remota, con excelente calidad de sonido y el alto profesionalismo que la caracteriza.